



TODESANZEIGE

Mit tiefer Betroffenheit nehmen wir Abschied von

Albert Meier

Alt-Gemeindeschreiber

1931 – 2019

Albert Meier amtete während 10 Jahren von 1985 bis 1994 als Gemeindeschreiber der Gemeinde Neerach. Insgesamt war Albert Meier während 30 Jahren neben- und vollamtlich für unsere Gemeinde tätig. In all diesen Jahren hat sich Albert Meier mit grosser Sachkenntnis, sehr pflichtbewusst und absolut verlässlich für die Belange der Gemeinde Neerach eingesetzt. Auch nach seiner Pensionierung betätigte sich Albert Meier ehrenamtlich in verschiedenen Funktionen. Wir verlieren mit Albert Meier einen geschätzten, loyalen und äusserst liebenswürdigen Menschen. Sein selbstloses Wirken hat die Gemeinde Neerach massgeblich geprägt. Wir werden Albert Meier und seine grossen Verdienste in dankbarer Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser tiefempfundenes Beileid aus.

*Gemeinderat und
Gemeindeverwaltung Neerach*

Die Beisetzung findet am Dienstag, 30. Juli 2019 um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Steinmaur statt. Die Abdankung findet am Dienstag, 30. Juli 2019 um 14.00 Uhr in der reformierten Kirche in Steinmaur statt.